

CDU-Senioren feiern runden Geburtstag

GANDERKESEE Mit „30 Jahre Senioren-Union der CDU Gemeindevereinigung Ganderkesee“ ist die Jubiläumsfeier überschrieben, die die Christdemokraten am morgigen Dienstag, 3. Dezember, im Oldenburger Hof in Ganderkesee feiern wollen. Beginn ist um 16.45 Uhr. Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Peter Strunk und weiteren Grußworten möchte Werner Fleischer sich gemeinsam mit den Gästen gedanklich in das Jahr 1989 zurückversetzen. „Wir werden das damalige Zeitgeschehen wieder ein wenig aufleben lassen und versuchen, die sich anschließende Entwicklung unserer Senioren-Union in Ganderkesee im geistigen Zeitraffer Revue passieren zu lassen“, informiert Strunk, der unter den Gästen auch die Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen begrüßen möchte. *ken*